

Sonnenschutz an Kindertagesstätten, Schulen und auf Spielplätzen

Einen heißen Sommer mit starker Sonneneinstrahlung haben wir nicht erst 2018 erlebt. Der Klimawandel ist schon seit Jahren deutlich zu spüren, wenngleich politische Maßnahmen auf Welt-, Europa- oder Bundesebene entweder gar nicht oder zu spät ergriffen werden. Es ist also damit zu rechnen, dass die Erwärmung weiter vor allem auch die Städte aufheizt. Wir diskutieren zu Recht über Straßenbäume, über die Begrünung von Fassaden und andere Maßnahmen, die das Klima nicht nur angenehmer, sondern auch gesünder machen.

Antrag

Das Ortsamt möge zum Schutze der Gesundheit der Kinder eine Bestandsaufnahme der Sonnenschutzbedarfe an Spielplätzen, Kindergärten und Tagesstätten, sowie Horte und Schulen erheben. Hieraus sollen die erforderlichen Maßnahmen abgeleitet und die Umsetzung veranlasst werden.

Die zuständige Verwaltung unterbreitet Vorschläge, wie mittel- bis langfristig alle oben genannten Außenbereiche mit schattenspendenden Bäumen ausgestattet werden können.

Begründung

Der Bedarf an o.g. Plätzen steigt. Es werden neue Gebäude geplant und gebaut, wobei die Notwendigkeit von Schatten im Außengelände oft stark unterschätzt wird.

Bündnis 90/Die Grünen Tina Bothe-Stolle

Bremen, 31.01.2019